

# FSR Informatik - Sitzungsprotokoll

**Datum:** 12.04.2017

**Beginn - Ende :** 16:00 Uhr bis 18:50 Uhr

**Anwesende:**

- ★ Jakob Christ
- ★ Andreas Goral (Ango)
- ★ Sebastian Wendorf (bis 18:20)
- ★ Sven Janßen (ab 17:00)
- ★ Patricia Schäfer (Patti) (ab 17:30)
- ★ Evan-Lucas Möller-Stechbart (Lucas)
- Robert Avemarg
- Bill Schirmeister
- Fanli Lin
- Hannah Steil (ab 17:20)
- Matthias Döpmann (ab 18:30)

**Entschuldigt fehlend:**

- ★ Julien Klaus
- Christoph Staudt

**Fehlend:**

- ★ Patrick Leutnant
- Florian Keil
- Martin Nußbaum

Die gewählten (d.h. abstimmungsberechtigten) Mitglieder sind jeweils mit einem ★ gekennzeichnet.

**Gäste:**

- Felix Niemeyer
- Daphne Auer (bis 17:30)
- André Prater (ab 17:00)

**Leiter der Sitzung:** Jakob

**Protokollant:** Ango

**Beschlussfähig:** Ja.

## 1 Begrüßung der Gäste

Felix und Daphne (beide zweites Semester Informatik B.Sc.) interessieren sich für die FSR-Arbeit und wollen sich unsere heutige Sitzung ansehen. Wir freuen uns über ihr Interesse und stellen uns kurz vor.

## 2 Post

- Flyer und ein Plakat für die Demonstration „March for Science“ am 22.04. Ein solches Plakat hängt bereits vor dem FSR-Raum, wir werden unser Plakat im Sozialraum aufhängen und dort auch die Flyer auslegen.
- Wir haben die Wahlunterlagen und Informationsaushänge für die Wahlen zu den Universitären Gremien erhalten. Wir werden die Informationen im Sozialraum aushängen und die Wahlunterlagen für interessierte Studenten beibehalten.
- Flyer von einer Kontaktmesse der Uni Dortmund, die wir im Sozialraum auslegen werden.
- Prof. Mundhenk lädt Vertreter der Fachschaft zu einem informellen Treffen ein, um über die Planung vom Programmiercafé zu sprechen. Das Programmiercafé soll ab WS 17/18 starten. Patti wird uns die Mail weiterleiten, und Interessierte sollen sich melden.

## 3 Sitzungstermin

Jakob berichtet, dass im Sitzungs-Doodle momentan der Termin **Montag, 16 Uhr** die meisten Stimmen hat. Da in der nächsten Woche der Montag ein Feiertag ist, wollen wir uns in der nächsten Woche noch einmal am Donnerstag um 16 Uhr treffen, danach wechseln wir auf den Montagstermin.

## 4 Verantwortlichkeiten

Jakob schlägt vor, alle Posten und Verantwortlichkeiten zu ordnen und ggf. freie Posten neu zu belegen. Er hat dafür eine Liste vorbereitet, die wir durchsprechen (siehe Anhang). Es ergeben sich folgende neue Zuteilungen:

- Protokoll: Ango, Robert
- Partyverantwortlicher: Sven

- Stadralleyorganisation: Lucas, Daphne
- Arduino-Bastel-Gruppe: Ango
- Quadrocopter & Inventar, Ausleihe: Jakob
- Homepage-Technik: Christoph
- Plakatverteilung: Bill
- Social Media (Website, Facebook, Discord): Patti, Matthias
- Weihnachtsvorlesung: Jakob
- Fakultätsfest: Jakob
- Evaluation: Robert
- KIF-Fahrt-Orga: Patti
- Discord-Administration: Jakob
- StET-Orga: Ango, Lucas
- Jobangebote: Fanli

Eine vollständige Liste befindet sich im Anhang.

## 5 Berichte

### 5.1 Fakultätsfest-Planung (Jakob)

Es werden wieder Sponsoren für die Tombola gesucht, dazu gibt es noch eine Rundmail.

### 5.2 Institutsrat

Für die Evaluationskommission zur Junior-Professur von Prof. Maicher werden noch studentische Vertreter gesucht. Leider kennen wir keine Studenten, die eine seiner Vorlesungen besucht haben. Ango fragt Julien, ob er Kandidaten kennt.

### 5.3 Stura-Sitzung (Sebastian)

Der Stura hat einen Haushalt beschlossen; dieser wird voraussichtlich innerhalb der nächsten 8 Wochen vom Präsidenten bestätigt. Der Stura-HHV hat den FSREN zugesagt, dass wir ab nächstem Dienstag wieder Ausgaben beschließen können.

### 5.4 FSR-Kom (Sebastian)

Es wird zur Zeit noch an einem Positionspapier zu den Thulb-Öffnungszeiten gearbeitet.

## 6 Veranstaltungen

### 6.1 Nachbesprechung Grillen

- Der Grillabend war gut besucht.
- In Zukunft sollten wir eine Person bestimmen, die die Hauptverantwortung trägt und den Überblick behält.
- Auch sollten wir eine Person bestimmen, die hinterher im FSR-Raum aufräumt, und z. B. den Wagen zurück zum Dekanat bringt sowie die dreckigen Becher abwäscht.
- André wünscht sich, dass solche Veranstaltungen in Zukunft wieder mit den Mathematikern gemeinsam veranstaltet werden.
- Felix berichtet aus der Position des Gastes, dass die Getränkeauswahl leider etwas knapp war, ansonsten hat ihm die Veranstaltung gut gefallen.
- Wir haben den Grill dieses Mal ca. eine Stunde vor Beginn der Veranstaltung angefeuert, und so waren die ersten Speisen pünktlich fertig.
- Da wir nicht ausreichend eingekauft hatten, sind zwischendurch noch Leute mit dem Fahrrad zum Nachkaufen gefahren. Das hat relativ gut funktioniert, wir wollen das in Zukunft fest einplanen.
- Heute kümmern sich Lucas und Ango ums Aufräumen.

### 6.2 Lehrstuhlabend

Lucas fragt Prof. Beckstein, ob er dieses Semester einen Lehrstuhlabend halten kann.

### 6.3 Informationsveranstaltung

Ango, Patti und Hannah kümmern sich darum. Die Veranstaltung soll in der letzten Aprilwoche stattfinden.

### 6.4 Spieleabend

Wir wollen einen Spieleabend in der ersten Maiwoche organisieren. Wir besprechen die Veranstaltung in der nächsten Woche.

### 6.5 Wandern + Lagerfeuer

Wir wollen schon seit längerem eine Wanderung zu einem der städtischen Lagerfeuerplätze organisieren. Felix berichtet, dass ein Feuerplatz 50 € Miete kostet. Felix holt Informationen ein, wann noch Lagerfeuerplätze frei sind. Wir würden das gerne im Mai machen, vor Fakultätsfest Anfang Juni und Beginn der Lernphase Ende Juni. Nächste Woche besprechen wir mehr.

### 6.6 Sporttunier der Physiker

Die Physiker fragen an, ob wir an einem gemeinsamen Sporttunier interessiert sind. Dafür müssten wir zwei Personen bestimmen, die mitorganisieren. Leider haben wir aktuell keine Kapazitäten dafür. Wir möchten den Physikern aber anbieten, das Sporttunier bei unseren Studenten zu bewerben.

### 6.7 Inverse Stadtralley

Lucas hat bereits Kontakt mit dem Stadtralley-Bauftragten der Mathematiker aufgenommen und wird in den nächsten Tagen die Bioinfos anschreiben. Felix berichtet, dass es bei den Zweitsemestern bereits interessierte Studenten gibt.

## 7 Sonstiges

### 7.1 FSR-Schlüssel

Meinungsbild aller Anwesenden (ohne Patti, Sven, Hannah, André): Sind wir prinzipiell dafür, dass auch freie Mitarbeiter FSR-Schlüssel ausgehändigt bekommen können:

Abstimmung:	
Dafür:	8
Dagegen:	0
Enthaltung:	1

Ango trifft sich morgen mit Vertretern der FSRe Mathe und Bioinfo, um ein gemeinsames Vorgehen in der Schlüsselfrage zu besprechen.

### 7.2 Finanzen

- Weihnachtsvorlesung: Sven und Joni (HHV Mathe) sind im Gespräch mit dem Förderverein des Instituts, die die Weihnachtsvorlesung sponsoren wollten.
- Drohnenreparatur: Der defekte Steuerchip in einer der Drohnen ist vermutlich ein Versicherungsfall, und Sven kümmert sich beim Stura

darum, wie die Versicherung abgerufen werden kann.

### 7.3 Sponsoring

Ango eröffnet einen Discord-Channel, wo wir Ideen sammeln und Möglichkeiten diskutieren wollen. Es wird vorgeschlagen, T-Shirts oder Erkennungssacques (z. B. Mützen) zu organisieren.

### 7.4 Stand Mailaccount

- Bill ist im Gespräch mit dem URZ und FRZ wegen der Mail-Aliase. Bill schlägt vor, die als E-Mail-Domain unsere Website einzurichten. Allerdings würde dadurch die Adresse länger, und ein Wechsel der Mailadresse könnte zu Verwirrung führen.
- Bill übernimmt die formale URZ-Mail-Verantwortung von Ango (d. h. der Mailaccount wird an Bill verknüpft).

### 7.5 Inaktive Mitglieder

Sebastian hat vom Stura die Bestätigung erhalten, dass Jonas Mazouz seit Beginn des aktuellen Sommersemesters nicht mehr immatrikuliert ist, und damit auch kein FSR-Mitglied mehr ist.

## A Liste der Posten und Verantwortlichkeiten

Posten	Personen
<b>Hauptverantwortlichkeiten</b>	
Sprecher (+ stellv.)	Julien (+ Jakob)
Haushaltsverantwortlicher	Sven
Kassenverantwortlicher	Lucas
<b>Vetretungen im Institut</b>	
Institutsrat	Patti
Prüfungsausschuss	Sven
Studienkommission	Lucas
<b>FSR-Kom</b>	
FSR-Kom-Abgesandte (+ stellv.)	Sebastian (+ Patti)
<b>FSR-interne Organisation</b>	
Protokoll	Ango, Robert
Post und E-Mails	Bill
Social Media & Publicity	Patti, Matthias
Homepage & Technik	Christoph
Quadrocopter, Inventar & Ausleihe	Jakob
FSR-Wiki	Patti
Plakaterstellung	Ango
Plakatverteilung	Bill
Kalender	
Evaluation	Robert
Discord-Admin	Jakob
Jobangebote	Fanli
Sponsoring	Ango
<b>Veranstaltungsorganisation</b>	
Lehrstuhlabende	Lucas
Spieleabende	Lucas
Gnomi	Patti
Kneipenabende	
Parties	Sven
Arduino-Bastel-Gruppe	Ango
<b>Großveranstaltungen</b>	
Weihnachtsvorlesung	Jakob
Fakultätsfest	Jakob
Stadtralleys	Lucas
Studieneinführungstage	Ango, Lucas
KIF-Fahrten	Patti